



KINDERGARTEN
ELISABETHINUM AXAMS

einfach Zuhause

NHT

Medienmitteilung der Neuen Heimat Tirol

Firstfeier bei neuem Kindergarten in Axams

AXAMS (07.11.2016). Die Bauarbeiten für den neuen Kindergarten mit Kinderkrippe in Axams schreiten planmäßig voran. Das Projekt in Passivhausqualität wird von der Neue Heimat Tirol (NHT) auf einer Wiese am Mailsweg, nördlich der Lindenskapelle, in Baurecht realisiert. Die Fertigstellung ist bis Mai 2017 geplant. Insgesamt werden 5,2 Mio. Euro investiert.

Fertigstellung bis Mai 2017

Am Montag wurde nach vier Monaten Bauzeit die Dachgleiche gefeiert. „Wir sind sehr stolz auf dieses Vorzeigeprojekt, das wir gemeinsam mit dem slw Elisabethinum als Baurechtsgeber sowie der Gemeinde verwirklichen können. Die NHT beweist damit einmal mehr ihre Kompetenz in der Realisierung von kommunalen Infrastrukturprojekten“, erklärt NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner.

„Familien sind das Fundament unserer Gesellschaft: Der kontinuierliche Ausbau eines bedarfsgerechten Kinderbildungs- und Kinderbetreuungsangebotes ist maßgeblich für ein modernes und familienfreundliches Land Tirol. Mit dem neuen Kindergarten in Axams entsteht ein Ort, mit welchem in die Zukunft der Kinder investiert und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf gefördert wird“, freut sich auch Bildungs- und Familienlandesrätin Beate Palfrader.

Bürgermeister Christian Abenthung ergänzt: „Mit den zusätzlichen 105 Kindergarten- und 22 Krippenplätzen schaffen wir ein attraktives Angebot für junge Familien. Damit können ausreichend Plätze für alle Kinder aus Axams angeboten werden.“ Die Pläne für den neuen Kindergarten stammen von der Architektengemeinschaft Georg Cernusca und Scharmer-Wurnig.

127 neue Betreuungsplätze

Das gesamte Gebäude wird als Niedrigenergiehaus mit Komfortlüftung errichtet. Zusätzlich entsteht eine Tiefgarage mit 22 Abstellplätzen. Sechs Kindergartengruppen und zwei Kinderkrippengruppen finden im neuen Kindergarten Platz. Die Gruppenräume verteilen sich auf die zwei Obergeschoßebenen, der Bereich der Kinderkrippe liegt ein Halbgeschoß unter dem Haupteingang.

Neben den Gruppenräumen gibt es auch einen Werkraum, ein Atelier, eine Bibliothek, einen Schlafräum sowie einen großen Bewegungsraum. Diese sind durch Begegnungszonen miteinander verbunden. Im dazugehörigen Garten sind ein 400 m² großer Außenspielbereich zum Kindergarten sowie ein 150 m² großer Freibereich für die Kinder der Tageskrippe vorgesehen.

Insgesamt 127 Kinder können in der neuen Einrichtung betreut werden. Den Betrieb übernimmt das Elisabethinum Axams. Der neue inklusive Kindergarten wird ganztägig und ganzjährig geführt. Inklusiv bedeutet: Jedes Kind ist willkommen, unabhängig von Herkunft, Religionszugehörigkeit, Hautfarbe oder Behinderung.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Vandory):

Firstfeier beim neuen Kindergarten in Axams (von links): slw-Geschäftsführer Franz Tichy, Bürgermeister Christian Abenthung und NHT-GF Hannes Gschwentner mit dem ab 1. Jänner neuen NHT-Geschäftsführer Markus Pollo, Bürgermeister-Stellvertreterin Gabriele Kapferer-Pitracher und Architekt Andreas Scharmer.

Für weitere Informationen:

Direktor Hannes Gschwentner
Geschäftsführer Neue Heimat Tirol
Tel.: 0512 3330 162
E-Mail: gschwentner@nht.co.at
www.neueheimattirol.at